



Les quotidiens appartiennent, en grande partie, à quatre chaînes de journaux. Il y a 60 ans, chacun des 138 journaux de l'époque était la propriété de son éditeur.

Ces dernières années des conseils de presse sont apparus en Alberta, en Ontario et au Québec. Ces organisations libres, qui se gèrent elles-mêmes, étudient les plaintes formulées contre les journaux et, au Québec, contre les radiodiffuseurs également.

Les quotidiens à plus fort tirage sont :
(Chaque titre est suivi du chiffre du tirage.)

<i>The Toronto Star</i>	776 018
<i>The Globe and Mail</i> (Toronto)	314 473
<i>La Presse</i> (Montréal)	281 893
<i>The Vancouver Sun</i>	236 433
<i>The Montreal Star</i>	219 472
<i>The Edmonton Journal</i>	202 766
<i>Le Soleil</i> (Québec)	148 561